



## Lorsque vous êtes trois, que deux ne fassent pas d'aparté à l'écart de l'autre car cela l'attriste. Mêlez-vous plutôt aux gens !

Abdullah ibn Mas'ûd (qu'Allah l'agrée) relate : « Lorsque vous êtes trois, que deux ne fassent pas d'aparté à l'écart de l'autre car cela l'attriste. Mêlez-vous plutôt aux gens ! »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

L'Islam appelle à apaiser les cœurs, à tenir de bonnes assises et à avoir de belles discussions. Il interdit toute chose qui nuit au musulman, qui l'effraie ou qui ferait naître en lui des soupçons. Parmi cela, si trois personnes sont ensemble et que deux d'entre elles se mettent à discuter de leur côté et à se réjouir en mettant la troisième personne à l'écart, cela la contrariera, l'attristera et lui donnera l'impression qu'elle ne mérite pas de participer à leur discussion. Ainsi, elle se sentira seule et mise à l'écart. La législation islamique est venue interdire ce type d'aparté.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5338>

